



PELANTIKAN RAJA MALAYSIA

Sultan Ibrahim Sultan Iskandar dilantik sebagai Raja Malaysia ke-17 di Istana Nasional di Kuala Lumpur, Rabu (31/1). Sementara Sultan Nazrin Shah menjabat sebagai Wakil Kepala Negara selama lima tahun ke depan. Hadir dalam pelantikan tersebut Perdana Menteri Anwar Ibrahim.

## Presiden Prancis Ingin Uni Eropa Bantu Atasi Krisis Petani

Prancis ingin langkah-langkah yang jelas pada impor dari Ukraina.

**PARIS(IM)**- Presiden Prancis Emmanuel Macron mencoba meredakan unjuk rasa petani yang menuntut Uni Eropa meregulasi impor pertanian Ukraina dan melonggarkan peraturan pertanian. Macron yang sedang berkunjung ke Swedia juga menolak rancangan kesepakatan dagang blok Amerika Selatan.

Sementara petani Prancis memarkirkan traktor-tractor mereka di seluruh tol di Prancis dan membakar tumpukan jerami ke jalan menuju Bandara Toulouse. Unjuk rasa di Prancis yang juga dilakukan petani Jerman dan Polandia digelar menjelang pemilihan Parlemen Eropa pada Juni lalu.

Kelompok sayap kanan memiliki dukungan yang besar di industri pertanian. Khawatir unjuk rasa semakin memanas pemerintah Prancis sudah membatalkan rencana mencabut subsidi diesel pertanian

secara bertahap dan berjanji melonggarkan regulasi lingkungan.

"Kami meminta Uni Eropa memberi hal yang sangat konkrit bagi petani kami," kata Macron Selasa (31/1). Presiden Prancis itu akan menghadiri pertemuan pemimpin Uni Eropa di Brussels pada Kamis (1/2). Ia menyerukan debat skala Eropa mengenai peraturan pertanian terutama untuk memastikan produksi barang pertanian impor sesuai dengan standar Eropa.

Uni Eropa menerapkan pelonggaran kuota dan tarif impor dari Ukraina sejak invasi Rusia pada Februari 2022. Blok itu juga memperbaharui negosiasi untuk menyelesaikan kesepakatan dengan blok negara Amerika Latin, Mercosur, yang memicu amarah petani Eropa mengenai persaingan tidak sehat pada gula, gandum dan daging.

"Prancis ingin langkah-

langkah yang jelas pada impor dari Ukraina karena volume dan kualitas barang-barang yang kami miliki saat ini merusak stabilitas pasar Eropa, entah itu ayam atau sereal," kata Macron. Komisi Eropa mengatakan mereka terus mengejar kesepakatan Mercosur.

Pernyataan ini disampaikan satu hari setelah kantor kepresidenan Prancis mengatakan mereka mendapat informasi negosiasi itu ditahan. Macron mengatakan ia tidak ingin kesepakatan tersebut ditandatangani dalam bentuknya yang saat ini.

Sebab tidak ada jaminan produk-produk impor akan mengikuti peraturan serupa dengan produk-produk Eropa. Petani Prancis yang merupakan produsen produk pertanian terbesar di Eropa mengatakan bayaran mereka tidak sesuai, mereka mengecek regulasi ketat perlindungan lingkungan Eropa dan menghadapi persaingan tidak adil menghadapi barang impor murah.

Beberapa kekhawatiran mereka mulai dari persaingan dengan barang impor dan ketatnya peraturan

lingkungan juga dirasakan produsen pertanian Eropa lainnya. Sementara beberapa tuntutan seperti negosiasi harga pangan lebih spesifik untuk Prancis.

Unjuk rasa Prancis mulai menyerang, petani Belgia memblokir pelabuhan Zeebrugge. Asosiasi petani Spanyol berencana untuk turun ke jalan pada bulan Februari, salah satu tuntutan mereka negosiasi kesepakatan Mercosur ditunda.

Macron juga mengatakan ia ingin peraturan bersama bidang pertanian Eropa lebih fleksibel. "Eropa harus tidak terlalu rewel pada petani yang bekerja sangat keras setiap hari," katanya di Swedia.

Ia menambahkan, akan bertemu Presiden Komisi Eropa Ursula von der Leyen di Brussel pada Kamis mendatang. Petani harus mematuhi sejumlah persyaratan untuk mendapatkan subsidi Eropa.

Termasuk syarat memberikan lahan kosong atau "non-produktif" di mana alam bisa pulih dengan alami. Dua pejabat Uni Eropa mengatakan komisi

Eksekutif Uni Eropa sedang berupaya mengubah peraturan lahan kosong sebagai salah satu opsi untuk mereson tuntutan petani.

Petani Prancis juga meminta dukungan konkrit dari pemerintah. "Apapun yang terjadi, kami bertekad untuk maju sampai akhiri," kata salah satu petani Jean-Baptiste Bongard.

Sementara massa berkumpul di sekitar api kecil di jalan tol Jossigny dekat Paris yang diblokir traktor-tractor pada Selasa dini hari. "Bila gerakan membutuhkan satu bulan, maka akan berlangsung satu bulan," kata Bongard.

Jalan tol Longvilliers yang juga terletak dekat Paris diblokir dengan traktor dan tumpukan jerami. Lalu lintas dialihkan ke jalan yang lebih sempit dan menciptakan kemacetan.

Pemerintah daerah mengatakan petani memblokir jalan utama ke bandara Toulouse. Namun mereka masih dapat mengaksesnya melalui tempat parkir terdekat. BFM TV mengatakan tumpukan jerami dan ban dibakar di bundaran di depan bandara. ● tom

## Hamis Pertimbangkan Proposal Gencatan Senjata Terbaru di Gaza

**GAZA CITY(IM)**- Hamas tengah mempertimbangkan proposal untuk gencatan senjata terbaru di Jalur Gaza. Proposal gencatan senjata itu melibatkan tiga tahap, yang mencakup pembebasan sandera yang ditahan Hamas dan pembebasan para tahanan Palestina di penjara-penjara Israel.

Seperti dilansir Reuters dan Al Arabiya, Rabu (31/1), seorang pejabat senior Hamas yang enggan disebut namanya menuturkan kepada Reuters bahwa perempuan, anak-anak dan warga lanjut usia (lansia), serta orang-orang yang terluka akan akan dibebaskan pada tahap pertama gencatan senjata.

Hamas, pada Selasa (30/1) waktu setempat, mengatakan pihaknya sedang mempelajari proposal gencatan senjata terbaru dalam perang melawan Israel di Jalur Gaza. Pernyataan itu disampaikan beberapa jam setelah pasukan komando Israel membunuh tiga militan Palestina dalam serangan di rumah sakit di Tepi Barat.

Aksi pasukan Israel menyerang militan di

dalam rumah sakit yang dipenuhi warga sipil itu semakin meningkatkan risiko menyebarnya perang ke wilayah lainnya. Pertempuran antara petempur Hamas dan tentara Israel masih berlanjut di dalam wilayah Jalur Gaza.

Bentrokan sengit di wilayah Jalur Gaza bagian utara telah memaksa lebih banyak warga sipil Palestina untuk mengungsi ke area-area lainnya yang lebih aman. Sedangkan wilayah selatan Jalur Gaza terus digempur serangan udara Israel.

Pemimpin Hamas Ismail Haniyeh, dalam pernyataan terpisah, mengatakan kelompoknya telah menerima proposal gencatan senjata yang diajukan setelah dilakukan pembicaraan di Paris, Prancis. Haniyeh mengatakan dirinya akan mempelajari proposal tersebut dan mengunjungi Kairo untuk mendiskusikannya.

Ditegaskan oleh Haniyeh bahwa prioritas kelompoknya adalah mengakhiri serangan Israel dan penarikan penuh pasukan Israel dari seluruh wilayah Jalur Gaza. ● tom

## PBB Tegaskan UNRWA Tak Dapat Digantikan dengan Lembaga Manapun

**GAZA(IM)** - Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB) menekankan tidak ada organisasi manapun yang dapat menggantikan Badan PBB untuk Pengungsi Palestina (UNRWA). PBB menyampaikan itu di tengah keputusan beberapa negara, termasuk Amerika Serikat, Inggris, Jerman, dan Jepang, yang telah menanggukuhkan pendanaan untuk badan tersebut.

"Tidak mungkin organisasi mana pun dapat menggantikan kapasitas yang luar biasa, struktur UNRWA, kemampuan (mereka), dan pengetahuan mereka mengenai populasi di Gaza," kata koordinator yang baru ditunjuk, Sigrid Kaag, mengacu pada Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB untuk Pen-

gungsi Palestina, dilansir AFP, Rabu (31/1).

UNRWA mengatakan pihaknya telah bertindak cepat atas tuduhan Israel terkait 12 staf terlibat dalam serangan Hamas. UNRWA juga memastikan pemotongan dana dari negara-negara Barat juga akan berdampak pada warga Palestina pada umumnya.

Badan PBB tersebut telah lama berada di bawah pengawasan Israel, yang menuduhnya secara sistematis bentangan dengan kepentingan negaranya. Israel telah berjanji untuk menghentikan pekerjaan badan tersebut di Gaza setelah perang.

UNRWA Tegaskan Tak Bisa Operasi Setelah Februari Sebelumnya diberitakan,

UNRWA mengatakan bahwa mereka tidak akan dapat melanjutkan operasi di Gaza setelah akhir Februari, jika pendanaan tidak dilanjutkan.

Sejumlah negara termasuk Amerika Serikat, Jerman dan Inggris telah menghentikan pendanaan mereka ke badan bantuan PBB tersebut setelah adanya tuduhan bahwa 12 staf UNRWA terlibat dalam serangan Hamas pada 7 Oktober di Israel.

"Jika pendanaan tidak dilanjutkan, UNRWA tidak akan dapat melanjutkan layanan dan operasinya di seluruh wilayah, termasuk di Gaza, setelah akhir Februari," kata juru bicara badan tersebut, dilansir Al Arabiya, Selasa (30/1). ● ans



SIDANG TAHUNAN KONGRES RAKYAT DAERAH OTONOM UIGHUR

Anggota legislatif berfoto menggunakan kain tradisional etnis minoritas usai menghadiri sidang tahunan "Dua Sesi" Kongres Rakyat Daerah Otonom Uighur Xinjiang ke-14 di Balai Rakyat Xinjiang, Urumqi, Tiongkok, Selasa (30/1). Berdasarkan sensus Oktober 2020, penduduk provinsi Xinjiang mencapai 25,85 juta jiwa dengan suku mayoritas Han sebanyak 42,4 persen, sedangkan etnis-etnis minoritas seperti Uighur, Kazakh dan etnis lain mencapai 57,76 persen.

## Sultan Ibrahim dari Johor Resmi Dilantik Jadi Raja Malaysia

**MALAYSIA(IM)**-Sultan Ibrahim Sultan Iskandar dari Johor resmi dilantik sebagai Raja Malaysia ke-17 pada Rabu (31/1). Sultan Ibrahim pertama kali memegang jabatan tersebut. Sebelumnya selama lebih dari 34 tahun, jabatan Raja Malaysia dipegang oleh pemerintahan ayahnya.

Ribuan orang memadati jalan-jalan di Johor Bahru dan Kuala Lumpur untuk mengucapkan selamat tinggal kepada Raja Malaysia yang lama dan menyambut raja baru. Sultan Ibrahim yang berusia 65 tahun itu diharapkan dapat membawa perubahan positif dalam perekonomian, diplomasi, dan persatuan nasional.

Sang raja akan disumpah jabatan di istana nasional di Kuala Lumpur sesaat sebelum tengah hari, dalam sebuah upacara mewah yang kaya akan tradisi selama berabad-abad. Sultan Ibrahim mengenakan seragam hitam Pasukan Militer Johor.

Di hadapan ratusan tamu yang hadir, termasuk Perdana Menteri Anwar Ibrahim, Sultan Ibrahim menandatangani surat pengangkatan sebelum ia secara resmi diproklamasikan sebagai Yang di-Pertuan Agong, atau Penguasa Tertinggi, untuk lima tahun ke depan. Sultan Ibrahim terpilih menjadi raja pada Oktober 2023, setelah sembilan sultan negara itu bertemu di Konferensi Para Penguasa.

Keputusan tersebut mengikuti tatanan sistem monarki bergilir yang unik di Malaysia. Sembilan penguasa negara tersebut bergiliran menjadi raja selama siklus lima tahun.

Raja Malaysia sebelumnya adalah penguasa Pahang Al-Sultan Abdullah Ri'ayatuddin Al-Mustafa Billah Shah. Kekuasaannya berakhir pada 30 Januari 2024.

Sultan Perak, Sultan Nazrin Shah, yang terpilih

sebagai wakil raja pada pertemuan bulan Oktober, juga mengambil sumpah jabatan pada hari Rabu. Sultan Ibrahim memulai perjalanannya dari Istana Bukit Tenang di Johor Bahru menuju istana nasional di Kuala Lumpur sekitar pukul 07.45. Ribuan warga Johor berbaris di jalan saat iring-iringan mobilnya meninggalkan gerbang istana dan menempuh perjalanan sejauh 24 km menuju Bandara Senai.

Banyak yang mengibarkan bendera negara bagian Johor dan bersorak "Daulat Tuanku" atau "Hidup Raja" ketika rombongan kerajaan melewati jalan tersebut.

Diantaranya adalah Nur Fatim Athikah Abdul Hisham. Ia mengatakan bahwa ingin menghadiri pengangkatan Sultan Ibrahim karena ingin menjadi bagian bersejarah bagi Johor dan Malaysia. Di Bandara Senai, Sultan Ibrahim disambut di hanggar kerajaan oleh Ketua Menteri Johor Onn Hafiz Ghazi dan Menteri Pertahanan Khaled Nordin. Raja kemudian memeriksa pengawal kehormatan Angkatan Militer Johor.

Sang raja tersenyum sambil melambai dan memberi hormat kepada kerumunan orang, yang terdiri dari ratusan politisi dan pegawai negeri yang berbasis di Johor, sebelum menaiki jet pribadi dan meninggalkan negara bagian asalnya.

Setibanya di pangkalan Angkatan Udara Kerajaan Malaysia (RMAF) di Subang, Selangor, Sultan Ibrahim disambut oleh Pengawas Keuangan istana negara dan diperiksa pengawal kehormatan militer oleh TNI AU sebelum menuju istana nasional. Warga Malaysia juga memadati jalan di luar Istana Negara di Kuala Lumpur untuk melihat sekilas raja baru mereka. ● ans

## Vladimir Putin Maju Kembali Sebagai Presiden Rusia Lewat Jalur Independen

**MOSKOW(IM)**-Vladimir Putin kembali mencalonkan diri sebagai Presiden Rusia. Ia akan maju melalui jalur independen.

Sebuah kelompok inisiatif yang terdiri dari lebih dari 700 politisi dan tokoh dari dunia olahraga dan budaya bertemu pada Sabtu itu di Moskow dan dengan suara bulat. Mereka mendukung pencalonan Vladimir Putin sebagai kandidat independen, kata kantor berita RIA.

Putin tidak akan mencalonkan diri sebagai kandidat dari partai berkuasa Rusia Bersatu (UR) meskipun ia mendapat dukungan penuh dari partai tersebut. Ia akan maju sebagai kandidat independen, menurut Andrei Turchak, pejabat senior partai UR, seperti dikutip oleh kantor berita RIA.

"Lebih dari 3,5 juta anggota partai dan pendukungnya akan berpartisipasi aktif dalam kampanye pemilu," kata RIA mengutip pernyataan Turchak. Putin adalah salah satu pendiri Partai Rusia Bersatu.

Vladimir Putin lahir pada 7 Oktober 1952 dengan nama asli Vladimir Vladimirovich. Ibunya bernama Maria sementara ayahnya seorang wakil partai yang mengawasi pabrik pembuatan kereta api. Putin lahir di tengah keluarga yang sederhana.

Masa kecil Putin kerap dibully teman sebaya. Kondisi ini yang mendasari dirinya belajar Sambo. Ini adalah sejenis judo ala Rusia. Berkat olahraga bela diri ini kedisiplinannya terpupuk. Putin muda tak suka alkohol, tak merokok, menjauh dari seks, dan keras hati mengolah tubuh jadi kencang. Tak heran pada 1967 ia diterima jadi anggota Komsomol, sebuah organisasi pemuda Komunis.

Putin tertarik jadi agen rahasia. Sebelum umur 15, dia memang gemar menonton film mata-mata. Suatu hari, dia masuk ke kantor cabang KGB di Liteiny Prospekt, tak jauh dari apartemen orang tuanya. Putin menyatakan diri mau jadi relawan pada dinas rahasia. Tapi seorang pejabat menjelaskan, KGB tak menerima relawan. Dinas itu hanya menerima mereka yang diseleksi dari kalangan militer atau perguruan tinggi.

Pada 1974, KGB akhirnya merekrut Putin. Tapi berbeda dari harapannya, dia tak dijadikan agen rahasia. Dalam umur 23 tahun, dia hanya jadi birokrat yang mengurus surat dan dokumen. Baru kemudian ia dilatih di Sekolah No. 401, di gedung enam lantai yang dijaga ketat di tepi Sungai Okhta dan Neva-sebuah pendidikan yang mengurung para kadetnya seperti dalam kapal selam. Mereka dilatih selama enam bulan pelbagai teknik intelijen dan kemampuan fisik.

Pada 1979, Putin jadi kapten. Ia dikirim lagi ke Moskow untuk ikut kursus lanjutan KGB. Dia berharap disipikan buat tugas luar negeri, tapi ternyata, sekali lagi, bukan. Ia kembali bekerja untuk dinas kontraspionase di Leningrad, tanpa hasil yang jelas. Baru beberapa tahun kemudian Putin dipromosikan jadi mayor dan dikirim ke pendidikan lanjutan di Institut Bendera Merah.

Berlin, pada 1989, ribuan rakyat yang selama ini tertekan dan dimata-matai menghancurkan Tembok Berlin, dan Uni Soviet tak berdaya. Ratusan penduduk menyerbu Kantor Stasi. Sebagian mendatangi kantor KGB. Di sana hanya Putin, pejabat paling tinggi yang menghadapinya. Dia berhasil menyelamatkan kantor KGB di AngeliKastrasse, dengan bahasa Jerman yang fasih ia membuat para demonstran batal menyerbu.

Tapi ia makin tahu, Uni Soviet diambang keruntuhan. Tahun 1991, tiba saatnya Putin mengundurkan diri dari KBG. Dia memulai karier politiknya dengan bekerja di Balai Kota Saint Petersburg sebagai staf Wali Kota Anatoly Sobchak. Karier politiknya kian menanjak sebelum akhirnya dia ditunjuk menjadi Direktur FSB (Federalnaja Slúba Bezopásnosti Rossijskoj Federacii) pengganti KGB pada 1998.

Sesaat setelah itu, pada Desember 1999, Presiden Rusia Boris Yeltsin mengundurkan diri. Putin ditunjuk sebagai pejabat presiden sampai datangnya pemilihan umum resmi. Pada 2000, Putin memenangkan pilpres dengan meraup 53 persen suara dan secara resmi menjabat Presiden Rusia hingga 2008. Putin menjadi perdana menteri dari 2008 hingga 2012. Kemudian jadi presiden lagi 2012 hingga sekarang. ● tom